Une femme formidable

Quimper voit partir une femme formidable. Avec Geneviève, nous avons partagé un engagement commun pendant 50 ans au sein du Parti socialiste. Elle m'a succédé à la direction de la Fédération du Finistère en 1981. Surtout, elle fut, pendant 12 ans, à mes côtés, adjointe aux affaires sociales et, à ce titre, présidente effective du Centre Communal d'Action Sociale.

Régulièrement nous nous retrouvions tous les deux dans mon bureau pour préparer les décisions concernant ce champ d'action. Surtout nous partagions la même approche autour des mêmes principes : toute personne doit être aidée pour surmonter ses difficultés de toute nature, passagères ou durables. L'objectif de cette aide devant contribuer à ce que cette personne retrouve son autonomie de vie en pleine dignité. C'était le coeur de son humanisme. Elle puisait ses valeurs dans ses convictions religieuses car elle est venue au socialisme démocratique par sa lecture du christianisme. Elle se rangeait dans cette catégorie aujourd'hui peu évoquée des « cathos de gauche ».

Pour toutes ces raisons, au Conseil municipal, même quand les échanges étaient vifs, elle était respectée de tous et rencontrait peu d'opposition sur ses projets.

Bernard Poignant

24 octobre 2024